
整理番号：５－３

提言題名：コミュニティバスについて

【提言の要旨】

桜が丘東２丁目路線バスのない時間帯に通してほしい

（令和４年６月受付）

【回答の要旨】

日頃から取手市政にご理解とご協力をいただきまして、誠にありがとうございます。

「ＷＥＢサイトからの問い合わせ」について回答させていただきます。

現在、コミュニティバスは、7 台の車両で、市内を 7 ルートに分け運行しており、それ

ぞれのルートは、鉄道駅や市役所等で他のルートへ乗り継ぐことができ、目的地まで

の移動需要を可能な限り満たせるようにしております。

桜が丘地区につきましては、関東鉄道の路線バスが藤代駅南口と藤代桜が丘・桜

が丘小学校間で運行されており、コミュニティバスは路線バスを補完するような運行形

態をとっております。

限られた車両で広域的な運行としているため、増便を確保するのが非常に難しい状

況ですが、できるだけ利用者の皆様の実態に合った運行時刻の検討が今後必要であ

ると考えます。

現行のダイヤ・ルート改正をした際には、市民の皆様のコミュニティバス利用実態を

把握するために、市内公共施設やコミュニティバス車内にてアンケート調査を実施して

おります。

今後も、利用者の皆様の貴重なご意見をもとに将来的なダイヤ・ルート改正の参考

にさせていただきます。

（都市計画課 令和４年６月回答）


